
 

 
 CONSEJO GENERAL 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 

VEINTISIETE DE JULIO DE DOS MIL CUATRO  
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS DIEZ HORAS CON NUEVE MINUTOS DEL DÍA 
VEINTISIETE DE JULIO DE DOS MIL CUATRO, CON EL OBJETO DE 
REALIZAR SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON 
LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL, SITO EN BOULEVARD JOSÉ LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 
ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZACATECAS, PRESIDIDA POR EL LIC. 
JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE 
CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LIC. JOSÉ MANUEL 
ORTEGA CISNEROS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA 
INICIO SIENDO LAS DIEZ HORAS CON NUEVE MINUTOS DEL DÍA 
VEINTISIETE DE JULIO DE DOS MIL CUATRO, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO 
LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, AUSENTE; LIC. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA 
TORRE, PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, AUSENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO: DIP. 
LIC. MARÍA VANNESA LÓPEZ ALCALÁ, AUSENTE; DIP. LIC. RAÚL 
RODRÍGUEZ SANTOYO, AUSENTE; DIP. LIC. JOÉL ARCE PANTOJA; 
AUSENTE, DIP. LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA; AUSENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL: LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, PRESENTE; 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: LIC. JUANA GEORGINA 
HERNÁNDEZ GUERRERO, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA: LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, PRESENTE; PARTIDO 
DEL TRABAJO: LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE; PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO: C. MARÍA DE LA LUZ REYES 
HERNÁNDEZ, PRESENTE; CONVERGENCIA: LIC. FÉLIX VÁZQUEZ 
ACUÑA, AUSENTE, LIC. RAÚL ALEJANDRO RODRÍGUEZ REYNA, 
AUSENTE; COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS: LIC. OSCAR GABRIEL 
CAMPOS CAMPOS, PRESENTE; SU SERVIDOR, EL SECRETARIO 
EJECUTIVO: PRESENTE; INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON CINCO 
( 5 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ Y VOTO Y SEIS ( 6 ) 
ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO 
EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, 
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ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS SEÑORAS Y LOS SEÑORES 
DIRECTORES EJECUTIVOS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, DE 
SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO RAFAEL 
PEDROZA BERNAL, DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. 
ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA 
LORENA ANAYA ÁLVAREZ, DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA 
CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE 
COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS 
INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA, 
ASIMISMO INFORMO QUE LA SEÑORA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. 
ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ Y EL SEÑOR CONSEJERO ELECTORAL, 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, JUSTIFICARON SU 
INASISTENCIA A ESTA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, ME 
PERMITO SOLICITARLE SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE 
ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: LECTURA DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS 
ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL; 
EXTRAORDINARIAS DEL DÍA 7 Y 11 Y ORDINARIA DEL DÍA 19 DE JULIO 
DE 2004; PUNTO NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL INFORME DE 
ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES 
DE JUNIO DE 2004; PUNTO NÚMERO SEIS: ASUNTOS GENERALES. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA APROBACIÓN 
DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES 
A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA QUE FUE 
LEÍDO CON ANTERIORIDAD, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TENEMOS UNA MOCIÓN ANTES 
LICENCIADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, C. 
MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, QUIEN EXPRESA: QUISIERA 
PREGUNTAR ¿CUANDO SE NOS VA A INFORMAR POR ESCRITO SOBRE 
EL ESCRITO QUE METIMOS EL DÍA VIERNES SOBRE EL 
FINANCIAMIENTO?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SE LE VA A DAR LECTURA EN ESTE 
MOMENTO PARA QUE LO CONOZCA EL CONSEJO GENERAL, Y QUE EL 
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CONSEJO DETERMINE LO CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 27 DE JULIO DE 
2004, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CUATRO VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CON LA AUSENCIA DE LA SEÑORA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. 
ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ Y DE LOS SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO Y LIC. 
HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NÚMERO TRES: 
LECTURA DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE 
DESAHOGAR EL PUNTO DE LECTURA DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA A LA CORRESPONDENCIA 
ENVIADA Y RECIBIDA), ASIMISMO DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA DE 
LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL SEÑOR CONSEJERO 
ELECTORAL, LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA Y DE LA LIC. JUANA 
GEORGINA HERNÁNDEZ GUERRERO, REPRESENTANTE SUPLENTE 
DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, BIENVENIDA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ME VOY A PERMITIR SOLICITAR EL 
APOYO DEL SEÑOR CONSEJERO ELECTORAL, LICENCIADO FÉLIX 
MEZA, PARA QUE SE SIRVA TOMAR LA PROTESTA DE LEY A LA C. LIC. 
JUANA GEORGINA HERNÁNDEZ GUERRERO, REPRESENTANTE 
SUPLENTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL ANTE EL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA: LIC. 
JUANA GEORGINA HERNÁNDEZ GUERRERO, PROTESTÁIS 
DESEMPEÑAR LEAL Y PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE 
REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, ANTE EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, QUE SE OS HA 
CONFERIDO Y GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN 
POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA PARTICULAR 
DEL ESTADO Y LAS LEYES QUE DE ELLAS EMANEN, MIRANDO EN 
TODO POR EL BIEN Y PROSPERIDAD DE LA UNIÓN Y EN PARTICULAR 
POR LA DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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CONTESTA LA LIC. JUANA GEORGINA HERNÁNDEZ GUERRERO, SI 
PROTESTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA: SI ASÍ NO LO HICIERES LA 
NACIÓN Y EL ESTADO OS LO DEMANDEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, PARA MANIFESTAR MI INCONFORMIDAD CON LO 
CONTESTADO POR LA SECRETARÍA EJECUTIVA, EN RELACIÓN A LA 
SOLICITUD QUE HICE, RESPECTO A QUE DIERA FE DE LOS 
DOCUMENTOS PRESENTADOS O DE LOS ASUNTOS TRATADOS EN EL 
PUNTO DE ASUNTOS GENERALES DE LA PASADA SESIÓN ORDINARIA 
RELATIVO A LOS PROCEDIMIENTOS ADMINISTRATIVOS QUE ESTÁN 
SIENDO PROCESADOS O SUSTANCIADOS POR ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL, EN VIRTUD DE QUE UNA COSA ES LO QUE HOY SE VA A 
APROBAR EN SU MOMENTO, QUE ME VA A EXPEDIR COPIA 
CERTIFICADA Y OTRA ES LA SOLICITUD DE QUE DE FE, SON 2 
CUESTIONES DISTINTAS, SON 2 ATRIBUCIONES DISTINTAS DEL 
SECRETARIO EJECUTIVO, POR ESO NO ESTOY DE ACUERDO CON SU 
CONTESTACIÓN, Y ESPERARÍA QUE DIERA FE DE LO QUE LE SOLICITÉ, 
Y APARTE SI EN SU MOMENTO TAMBIÉN SOLICITÉ COPIA 
CERTIFICADA DEL ACTA QUE HOY SE APROBARÁ, ENTONCES SI 
DISTINGUIR ESAS 2 SITUACIONES, YO PEDÍ QUE DIERA FE DE LO QUE 
AQUÍ ACONTECIÓ, DE LOS DOCUMENTOS QUE NOS FUERON 
ENTREGADOS, Y TAMBIÉN ESTOY PIDIENDO COPIA CERTIFICADA, SON 
2 CUESTIONES DISTINTAS, POR ESO NO ESTARÍA DE ACUERDO CON 
SU CONTESTACIÓN, TAMPOCO ESTOY DE ACUERDO CON LA 
CONTESTACIÓN QUE SE ME DA, EN EL SENTIDO DE QUE LAS 
INTERVENCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE EN PRENSA, NO LAS 
TIENEN, HASTA DONDE YO TENGO ENTENDIDO, HAY UN ÁREA 
ENCARGADA DE LA COMUNICACIÓN SOCIAL, HAY UN ÁREA QUE DEBE 
ESTAR DOCUMENTANDO TODOS LOS DÍAS LO QUE ATAÑE A ESTE 
INSTITUTO, NO NADA MÁS AL CONSEJERO PRESIDENTE, Y NO SE ME 
PUEDE ALEGAR QUE POR EXCESO DE TRABAJO NO SE TIENE, 
ENTONCES LA VERDAD LO DIGO CON TODO RESPETO, SI ESTA ÁREA 
NO ESTÁ HACIENDO SU FUNCIÓN, ENTONCES ¿QUE ESTÁ 
HACIENDO?, ENTONCES YO MÁS BIEN LO QUE SIENTO ES QUE ME 
ESTÁN EVADIENDO LAS RESPUESTAS, Y POR ESO SI QUIERO 
RECORDAR QUE EL PROCESO ELECTORAL AÚN NO TERMINA, Y QUE 
AÚN ASÍ SI HUBIERE TERMINADO EL PROCESO ELECTORAL, ESTE 
INSTITUTO ES PERMANENTE, ASÍ LO MARCA LA CONSTITUCIÓN Y LA 
LEY, ENTONCES YO SI PIDO A USTEDES LA DILIGENCIA EN EL TRATO 
DE LOS ASUNTOS, Y NO SE EVADAN LAS RESPUESTAS O SE SALGAN 
POR LA TANGENTE, LA VERDAD YO SÍ PIDO RESPETO, SOY MIEMBRO 
AÚN DE ESTE CONSEJO GENERAL, Y MIS SOLICITUDES ESTÁN 
APEGADAS A DERECHO, Y POR LO TANTO SOLICITO SE DE 
RESPUESTA EN ESE SENTIDO, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EN EFECTO YO NO TENGO, CON LAS 
ATRIBUCIONES QUE LE CONCEDE LA LEY A LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA, NINGÚN INCONVENIENTE COMO CREO QUE HASTA LA 
FECHA HA SIDO, INCLUSO MÁS ALLÁ A VECES DE HORARIOS, PUES 
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HEMOS TRATADO DE ESTAR SIEMPRE DILIGENTES EN LA ENTREGA 
DE DOCUMENTACIÓN, SEA CUAL SEA ESTA, CREO QUE NINGÚN 
REPRESENTANTE DE PARTIDO DE LOS PRESENTES, PODRÁ PUES 
DECIR LO CONTRARIO, HEMOS HECHO UN ESFUERZO EN LO 
GENERAL LA JUNTA EJECUTIVA, PARA QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
PUEDAN TENER LOS ELEMENTOS QUE REQUIEREN EN LO QUE 
CORRESPONDE AL ARCHIVO DEL INSTITUTO, CREO YO QUE EN LO 
QUE RESPECTA A LA SOLICITUD DE LA FE, QUIZÁS SERÍA CUESTIÓN 
DE QUE SE PRECISARA POR EL SEÑOR REPRESENTANTE DE LA 
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, EXACTAMENTE QUE SERÍA LA 
FE QUE REQUIERE, PORQUE EN EFECTO COMO SE LE CONTESTA, 
BUENO DE ACUERDO CON LA LEY, SE EXPIDE UN PROYECTO DE ACTA 
QUE YA SE LE ENTREGÓ, Y DE ACUERDO CON LA LEY SE PUEDE 
CERTIFICAR SOLAMENTE UN ACTA Y SU CONTENIDO CUANDO EL 
CONSEJO GENERAL LA HA APROBADO DE ACUERDO CON EL 
ARTÍCULO 5 SI MAL NO RECUERDO, EL ARTÍCULO 12 Y EL ARTÍCULO 
39 PÁRRAFO 2, DE ACUERDO CON LAS ATRIBUCIONES DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, Y EN TODOS CASO, NO HABRÍA NINGÚN 
INCONVENIENTE EN QUE SE ENTREGARA DICHA FE, Y SOLAMENTE 
ESPERARÍA LA PRECISIÓN POR PARTE DEL SEÑOR REPRESENTANTE 
DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, EN LO QUE RESPECTA A 
LA SOLICITUD DE, EN MEDIO MAGNÉTICO DE LAS INTERVENCIONES 
DEL CONSEJERO PRESIDENTE DURANTE LAS CAMPAÑAS, EL 
PERIODO DE CAMPAÑA, TAMBIÉN EN EFECTO, SI TENEMOS LA 
INFORMACIÓN, NO LA TENEMOS PROCESADA, YO PLATIQUÉ Y 
ACORDÉ CON EL SEÑOR MANUEL SORIANO, PARA PREGUNTARLE 
¿COMO TENÍA LA INFORMACIÓN?, EL ME DICE QUE LA TENÍA 
DESAGREGADA Y QUE HABRÍA QUE DEDICARLE UN TIEMPO 
ESPECÍFICO, YA EN ALGUNA OCASIÓN USTEDES RECORDARÁN 
CUANDO EN ALGUNOS CASOS DE EXPEDIENTES ADMINISTRATIVOS 
SE LES GIRÓ INSTRUCCIÓN A TRAVÉS DE OFICIO A LA JEFATURA DE 
LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL PARA QUE ENTREGARA UNA 
INFORMACIÓN, Y SE DESPLEGARON NO RECUERDO CUANTAS 
GENTES EN UN ÁREA ESPECÍFICA DURANTE OCHO DÍAS SIN QUE 
SALIERAN EL PERSONAL A COMER Y SALIENDO TARDE PARA TENER 
ESA INFORMACIÓN LO MÁS PRONTO POSIBLE, CREO QUE PODRÍAMOS 
HACER ESO MISMO, DESDE LUEGO CON DEMÉRITO DE ALGUNAS 
OTRAS ACTIVIDADES QUE SE ESTÁN HACIENDO NORMALMENTE Y 
SOBRE TODO AHORA CON LA PROGRAMACIÓN DE LO QUE ES LA 
ELECCIÓN EXTRAORDINARIA, TAMBIÉN EN ESTE ASPECTO CREO QUE 
EN SU MOMENTO TENDREMOS LA INFORMACIÓN UNA VEZ QUE SE 
NOS, PUES SE OFREZCA EL PLAZO ESPECÍFICO PARA HACERLO Y EN 
MEDIO MAGNÉTICO NO SÉ SI PUDIÉRAMOS, SI TUVIÉRAMOS ESA 
POSIBILIDAD DE HACERLO, SI TAMBIÉN ASÍ FUERE PUES DE ESA 
MISMA MANERA LO HARÍAMOS, YO PARA ESTO QUIERO DECIRLES 
QUE SÍ ACORDÉ CON EL SEÑOR MANUEL SORIANO PARA DAR 
RESPUESTA A ESTA CONTESTACIÓN, EN RELACIÓN CON EL ESCRITO 
DONDE SE SOLICITA LAS INTERVENCIONES DE PRENSA DEL 
CONSEJERO PRESIDENTE, EL FUNDAMENTO QUE SE PRECISA POR EL 
SEÑOR REPRESENTANTE DE LA ALIANZA POR ZACATECAS NO 
CORRESPONDE, E INCLUSO SE DA CUENTA EN EL ESCRITO DE 
RESPUESTA, Y SIN EMBARGO TAMBIÉN SE LE DICE QUE EN SU 
MOMENTO TENDRÁ LA DOCUMENTAL EN SUS MANOS. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, LA PRECISIÓN DE MI ESCRITO EN CUANTO 
A LA FE, QUIERO QUE SE DE FE SOBRE LO ACONTECIDO EN ESTE 
CONSEJO SOBRE LO DISCUTIDO, O LO AQUÍ EXPUESTO POR LOS 
DIFERENTES PARTIDOS POLÍTICOS, POR LOS DIFERENTES 
CONSEJEROS, POR EL PROPIO SECRETARIO EJECUTIVO, DE ESO ES 
LO QUE SE DE FE, O SEA, AHÍ CLARAMENTE ESTÁ EXPRESADO EN MI 
ESCRITO, QUIERO QUE SE DE FE DEL PUNTO EN GENERAL DE TODO 
EL PUNTO QUE DISCUTIMOS AQUÍ, Y TAMBIÉN ESTOY PIDIENDO LA 
COPIA CERTIFICADA EN QUE EN SU OPORTUNIDAD CUANDO SE 
APRUEBE EL ACTA CORRESPONDIENTE, EN RELACIÓN A LO 
MANIFESTADO EN CUANTO A LAS INTERVENCIONES DEL CONSEJERO 
PRESIDENTE EN PRENSA, NO SE ME DA RESPUESTA TAL Y COMO LO 
ESTÁ MENCIONANDO USTED AHORA AQUÍ, Y ME DICE QUE AQUÍ 
USTED ACABA DE MANIFESTAR SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO, QUE 
SÍ HABRÍA LA OPORTUNIDAD EN DEMÉRITO DE OTRAS SITUACIONES 
PERO QUE SI SE PODRÍA Y QUE SÍ SE TIENE, Y ESO NO DICE EN EL 
ESCRITO, BUENO EN MEDIO MAGNÉTICO NO, PERO SÍ SE TIENE EN 
DOCUMENTOS, ENTONCES SÍ PUDIERA YO TENER ESA INFORMACIÓN 
EN DOCUMENTO, ¿PERO CUANDO?, NO SE ME DA LA RESPUESTA 
CUANDO, ENTONCES A LO QUE ALUDE DE QUE NO ESTÁ 
FUNDAMENTADO DEBIDAMENTE, BUENO, SI LE RECUERDO QUE LA 
ÚNICA QUE ESTÁ OBLIGADA A FUNDAMENTAR SUS ACCIONES O SUS 
RESOLUCIONES ES LA AUTORIDAD, ENTONCES YO LA VERDAD NO 
CREO, O NO VEO PORQUE EVADIR ESTA RESPONSABILIDAD, Y MEJOR 
SE ME DIERA RESPUESTA PUNTUAL A LO QUE ESTOY SOLICITANDO, 
SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, SE 
SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SE VA A ENTREGAR LA INFORMACIÓN 
EN MEDIO MAGNÉTICO, SINO EN FORMA DOCUMENTAL, NADA MÁS 
SERÍA CUESTIÓN DE, EN FOTOCOPIA, ¿CUANDO?, EL VIERNES, Y EN 
RELACIÓN CON LA FE IGUALMENTE DAREMOS CON LA 
CORRESPONDIENTE COPIA CERTIFICADA DE LA VERSIÓN 
ESTENOGRÁFICA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NÚMERO CUATRO: 
LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS ACTAS DE LAS 
SESIONES DEL CONSEJO GENERAL EXTRAORDINARIAS DEL 7 Y 11 Y 
ORDINARIA DEL 19 DE JULIO DE 2004. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LOS CORRESPONDIENTES PROYECTOS 
DE ACTAS NOS HA SIDO ENTREGADOS CON LA DEBIDA ANTICIPACIÓN, 
NOS FUERON REMITIDAS CON LA DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA 
EL DESARROLLO DE ESTA SESIÓN, POR LO QUE ME PERMITO 
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SOLICITAR LA DISPENSA DE SU LECTURA, Y SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE 
CON RELACIÓN A ESTA DISPENSA DE LECTURA DE LAS ACTAS YA 
MENCIONADAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, 
EXTRAORDINARIAS DEL DÍA 7 Y 11 Y ORDINARIA DEL DÍA 19 DE JULIO 
DE 2004, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CINCO VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CON LA AUSENCIA DE LA SEÑORA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. 
ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ Y DEL SEÑOR CONSEJERO 
ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL DÍA 7 DE JULIO DE 
2004. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN DEL 
CONSEJO GENERAL, EXTRAORDINARIA DEL DÍA 7 DE JULIO DE 2004, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
CINCO VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CON LA AUSENCIA DE LA SEÑORA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. 
ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ Y DEL SEÑOR CONSEJERO 
ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL DÍA 11 DE JULIO DE 
2004. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN DEL 
CONSEJO GENERAL, EXTRAORDINARIA DEL DÍA 11 DE JULIO DE 2004, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
CINCO VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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CON LA AUSENCIA DE LA SEÑORA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. 
ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ Y DEL SEÑOR CONSEJERO 
ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 19 DE JULIO DE 2004. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN DEL 
CONSEJO GENERAL, ORDINARIA DEL DÍA 19 DE JULIO DE 2004, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
CINCO VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CON LA AUSENCIA DE LA SEÑORA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. 
ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ Y DEL SEÑOR CONSEJERO 
ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NÚMERO CINCO: 
PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES DE JUNIO DEL 2004. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁ A LA DISPOSICIÓN DE LOS 
SEÑORES Y SEÑORAS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO EL INFORME 
DE ACTIVIDADES CORRESPONDIENTE AL MES DE JUNIO QUE 
PRESENTA LA JUNTA EJECUTIVA, SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NÚMERO SEIS: 
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, C. 
MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, 
BUENO PUES NADA MÁS PARA SOLICITAR SE ME DE RESPUESTA DEL 
ESCRITO QUE PRESENTAMOS EL DÍA 23, EL DÍA VIERNES, REFERENTE 
A LA SOLICITUD QUE HICIMOS DEL FINANCIAMIENTO, ÚNICAMENTE 
BUENO, ESTAMOS SOLICITANDO, ESTÁ SOLICITANDO EL PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA, SE TOME EN CUENTA QUE BUENO, YA UNA VEZ 
SE TOMÓ EN CUENTA UN CRITERIO, ENTONCES ESTAMOS 
SOLICITANDO SE APLIQUE PERO AL CONTRARIO, Y PUES SI ME 
PUDIERAN DAR FECHA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, EN REALIDAD BUENO, 
ESTA PETICIÓN ES INESPERADA, SORPRESIVA, APENAS LA 
CONOCEMOS EL DÍA DE HOY, Y EFECTIVAMENTE EN CUANTO UN 
PARTIDO POLÍTICO PIERDE SU REGISTRO ANTE EL INSTITUTO 
FEDERAL ELECTORAL, PUES INMEDIATAMENTE EL PROPIO CONSEJO 
GENERAL DEL IFE Y LOS DEMÁS ÓRGANOS ELECTORALES PROCEDEN 
A DARLE VALIDEZ A ESA RESOLUCIÓN DE LA JUNTA GENERAL 
EJECUTIVA, SIN EMBARGO AQUÍ YO RETOMARÍA TODAVÍA LO QUE DE 
UNA MANERA UN TANTO CUANTO CIRCUNSTANCIAL COMENTÓ UNO 
DE LOS REPRESENTANTES DE PARTIDO, EL PROCESO ELECTORAL 
TODAVÍA NO TERMINA, TENDRÍAMOS QUE VER HASTA QUE HUBIESE 
LA DEFINITIVIDAD DE LOS CÓMPUTOS CUANDO TENGAMOS 
NOSOTROS QUE RESOLVER, SIN EMBARGO YO SI PEDIRÍA QUE ESTE 
ASUNTO FUESE TURNADO TANTO A LA COMISIÓN DE ASUNTOS 
JURÍDICOS COMO A LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN, PARA QUE DE 
MANERA CONJUNTA DICTAMINARAN AL RESPECTO, EN EL SENTIDO 
DE QUE LA COMISIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS, TENDRÍA 
INTERVENCIÓN, POR TRATARSE DEL ESTUDIO DE UN CASO QUE 
REQUIERE LA APLICACIÓN DE LA LEGISLACIÓN, Y LA COMISIÓN DE 
ADMINISTRACIÓN, PORQUE ES LA ENCARGADA DE ESTABLECER LOS 
CRITERIOS PARA EL FINANCIAMIENTO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 
DESDE ESE PUNTO DE VISTA DIRÍA YO QUE FUERAN ESTAS 2 
COMISIONES LAS QUE SE HICIERAN CARGO DEL ASUNTO PARA QUE 
DICTAMINARAN EN UNA SESIÓN FUTURA, AUNQUE ESPERO NO 
ADELANTARME, PERO YA ESTAMOS PREVIENDO OTRA PARA EL 
JUEVES CON RELACIÓN A LOS PROCESOS ELECTORALES 
EXTRAORDINARIOS EN LOS MUNICIPIOS DE, EL SALVADOR Y 
ATOLINGA, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO CREO QUE EL ASUNTO QUE PLANTEA LA 
COMPAÑERA REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 
MÉXICO ES MUY INTERESANTE EN CUANTO AL ASPECTO JURÍDICO, 
PORQUE CREO QUE DEBE SER ANALIZADO DE MANERA MUY 
PROFUNDA, Y EN TAL VIRTUD, A EFECTO DE TAMBIÉN COMO PARTIDO 
POLÍTICO PROCEDAMOS A LA REVISIÓN DE ESE DOCUMENTO, 
SOLICITO SE ME EXPIDA UN FOTOCOPIA SIMPLE DEL MISMO, PARA 
CON POSTERIORIDAD ESTAR EN POSIBILIDADES DE EMITIR UNA 
OPINIÓN DEBIDAMENTE SUSTENTADA, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, NADA MÁS EXTERNAR UNA 
PREOCUPACIÓN, ¿PORQUE SI EL ESCRITO FUE PRESENTADO DESDE 
LA SEMANA PASADA, HASTA HOY LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO 
SE ESTÁN DANDO CUENTA?, YO PIENSO QUE INMEDIATAMENTE QUE 
DEBE, QUE SE RECIBE ESTA INFORMACIÓN, DEBE REMITIRSE A CADA 
UNO DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL Y MÁXIME LOS 
QUE TIENEN DERECHO A VOZ Y VOTO PARA QUE RESUELVAN SOBRE 
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ESTAS CUESTIONES, YO PIENSO QUE NO DEBE SER, ESTA DINÁMICA, 
SE ESTÁ TARDANDO, SE ESTÁ RETRASANDO LOS ASUNTOS QUE 
COMPETEN A ESTE INSTITUTO, Y PARA EN SU CASO, HOY YA 
PUDIÉRAMOS HABER TENIDO UNA RESPUESTA, O HABERLO TURNADO 
A COMISIONES U OTRA CUESTIÓN, PERO SÍ ME PREOCUPA QUE 
HASTA HOY NO OBSTANTE QUE SE PRESENTÓ LA SEMANA PASADA, 
SE DEN CUENTA DE LO QUE ESTÁ SUCEDIENDO EN EL INSTITUTO, 
SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: YO SOLAMENTE QUISIERA HACER 
NOTAR SEÑOR REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, QUE ESTA 
COMUNICACIÓN COMO LAS DEMÁS, DEBEN HACERSE PRIMERO DEL 
CONOCIMIENTO DEL CONSEJO GENERAL, QUE ES EL QUE TIENE 
ATRIBUCIONES PARA TURNAR A LAS COMISIONES, POR LO TANTO NO 
HA HABIDO HASTA EL MOMENTO RETRASO DE NINGUNA ÍNDOLE, 
ESTAMOS SIGUIENDO EL PROCEDIMIENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, 
QUIEN EXPRESA: QUE ME EXPLIQUEN EL PROCEDIMIENTO. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EL QUE ACABAMOS DE MENCIONAR 
SEÑOR, SE HACEN DEL CONOCIMIENTO DEL CONSEJO GENERAL Y 
ESTE DETERMINA EL CURSO QUE DEBEN, AQUÍ SE ACABA DE HACER 
NOTAR QUE SE TURNEN A LAS COMISIONES DE ADMINISTRACIÓN Y 
DE ASUNTOS JURÍDICOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DE TODOS MODOS HAY QUE SEÑALAR 
QUE CADA FIN DE SEMANA, Y HAY ALGUNOS CONSEJEROS QUE 
REQUIEREN DIARIO LA INFORMACIÓN QUE ENTRA Y SALE, DE LA 
OFICIALÍA DE PARTES SE LES ENTREGA UN INFORME SEMANAL, HAY 
QUIENES LO SOLICITAN DIARIAMENTE, ENTONCES SE ENTERAN DE 
TODOS LO QUE SALE Y ENTRA, LOS SEÑORES CONSEJEROS EN EL 
MOMENTO, INDEPENDIENTEMENTE QUE ESTO YA HABÍA SIDO 
COMENTADO CON ALGUNOS CONSEJEROS Y CON LA JUNTA 
EJECUTIVA, PARA QUE UNA VEZ QUE EL CONSEJO GENERAL 
DETERMINARA, PORQUE A ÉL VA DIRIGIDO, ESTUVIERA PREPARANDO 
YA ALGUNAS, SOBRE TODO FUNDAMENTACIÓN PARA LA RESPUESTA, 
QUE EN TODO CASO ESTE CONSEJO PUDIERA DAR. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: NADA MÁS 
SORPRENDIDO QUE EL CONSEJERO RÍOS MARTÍNEZ HAYA DICHO 
QUE HASTA EL DÍA DE HOY SE DIERON CUENTA, MÁS BIEN LO QUE SE 
DEBE HABER DICHO ES QUE HASTA EL DÍA DE HOY SE TURNÓ AL 
CONSEJO GENERAL, Y NO QUE HASTA EL DÍA DE HOY SE DIERON 
CUENTA, ESO SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, SIN DUDA SI ES UN TEMA UN POCO COMPLICADO ESTA 
SITUACIÓN DEL PARTIDO VERDE, DE MISMA MANERA QUE EL 



 11

COMPAÑERO DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
SOLICITAR COPIA SIMPLE DEL ESCRITO QUE PRESENTÓ EL PARTIDO 
VERDE Y ÚNICAMENTE RECORDAR QUE LOS PRESUPUESTOS DE 
EGRESOS SE HACEN ANUALMENTE, Y EN ESE SENTIDO ÚNICAMENTE 
ESPERARÍA QUE EL CONSEJO GENERAL Y EL INSTITUTO A TRAVÉS DE 
SUS COMISIONES REALICE UN ESTUDIO MINUCIOSO DE TODA LA 
ESQUEMATIZACIÓN LEGAL EN LA QUE ESTARÁ INMERSA ESTA 
SOLICITUD DEL PARTIDO VERDE, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO YO NO HABÍA QUERIDO HACER EL 
PLANTEAMIENTO EN LOS TÉRMINOS QUE LO HACE EL COMPAÑERO 
ALFREDO, PERO SIN EMBARGO CREO QUE TIENE TODA LA RAZÓN, 
LOS PRESUPUESTOS, NO DEBEMOS OLVIDAR QUE SE ELABORAN EN 
BASE PARA EL EJERCICIO DE UN AÑO, NO SÉ SI ESTE CONSEJO 
TENGA LA PREVISIÓN DE FONDOS SUFICIENTES COMO PARA 
PROCEDER A DARLE SATISFACCIÓN A LA PETICIÓN QUE FORMULA LA 
COMPAÑERA REPRESENTANTE DEL VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, 
DE NO SER ASÍ, BUENO, PUES TENDRÍA QUE PROGRAMARSE Y HACER 
EFECTIVO ESE DERECHO QUE OBTUVO EN BASE AL PRESENTE 
PROCESO ELECTORAL Y HACÉRSELO EFECTIVO A PARTIR DEL AÑO 
ENTRANTE, DEL PRÓXIMO AÑO, PORQUE DE OTRA FORMA, CREO QUE 
ESTARÍA EL CONSEJO CUBRIENDO UNAS CANTIDADES DE DINERO 
QUE NO ESTÁN PRESUPUESTADAS, Y QUE POR LO TANTO NO SERÍA 
ESE PAGO CONFORME A DERECHO, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, C. 
MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, SI 
PERO ES CIERTO LO QUE DICE EL LICENCIADO JUAN CORNEJO, QUE 
BUENO, SE REPARTE ANUALMENTE, PERO TAMBIÉN CUANDO UN 
PARTIDO POLÍTICO PIERDE EL REGISTRO TAMBIÉN NO ESTABA 
CONTEMPLADO QUE ESE DINERO SE IBA A REPARTIR ENTRE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS QUE TENÍAN SU REGISTRO Y ASÍ SE REPARTIÓ, 
Y NADIE DIJO NADA, ENTONCES PUES NADA MÁS SERÍA AL 
CONTRARIO, ESE DINERO PUDIERA SER QUE BUENO, SE LES PRESTÓ, 
AHORA PUES YA SE REINTEGRA, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: AUNQUE NO SE AGENDÓ EN ASUNTOS 
GENERALES, PERO ME PARECE IMPORTANTE SEÑALAR, QUE SI SE 
PUDIERA DEJAR PREVISTA UNA REUNIÓN CON LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS PARA LOS LINEAMIENTOS O CRITERIOS GENERALES QUE 
SE VAN A LLEVAR A CABO EN LA ELECCIÓN EXTRAORDINARIA, 
AUNQUE LA JUNTA EJECUTIVA YA TIENE UNA PROPUESTA PARA 
HACERLES LLEGAR A LOS SEÑORES CONSEJEROS EL DÍA DE HOY, 
SERÍA MUY IMPORTANTE QUE SI LA LEGISLATURA EL DÍA DE HOY 
DETERMINA O EXPIDE EL DECRETO CORRESPONDIENTE PARA LAS 
ELECCIONES EXTRAORDINARIAS, ESTE CONSEJO YA 
INMEDIATAMENTE HICIERA LO CONDUCENTE PARA INICIAR EL 
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PROCESO ELECTORAL, ES DECIR, PORQUE DE ACUERDO CON LO 
QUE SE HA DICHO A PARTIR DEL 19 DE JULIO, ESTÁN CORRIENDO LOS 
45 DÍAS, ES DECIR, DE LA RESOLUCIÓN, AHORA ESTARÍAMOS EN EL 
DÍA 8 DE LOS 45 DÍAS, ENTONCES SERÍA NADA MÁS ESTA INQUIETUD 
O PREOCUPACIÓN, PARA QUE EN TODO CASO, SI SE PUDIERA 
AGENDAR ALGUNA REUNIÓN CON PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO PARA PREGUNTAR AL SEÑOR 
SECRETARIO EJECUTIVO, ¿EN QUE TÉRMINOS SE PRECISA EN EL 
RESOLUTIVO CORRESPONDIENTE, LA FORMA O EL PLAZO EN QUE SE 
DEBA LLEVAR A CABO LA ELECCIÓN EXTRAORDINARIA?, PORQUE YO 
TENGO ENTENDIDO QUE ESE PLAZO DE 45 DÍAS COMIENZA A PARTIR 
DE QUE SE HACE LA PUBLICACIÓN CORRESPONDIENTE, NO A PARTIR 
DE QUE SE EMITE LA RESOLUCIÓN, PORQUE CREO QUE AHÍ 
ESTARÍAMOS ROBÁNDONOS ALGUNOS DÍAS, ENTONCES CREO QUE 
DEBE TOMARSE COMO PUNTO DE PARTIDA, A EFECTO DE 
ESTABLECER EL CÓMPUTO CORRESPONDIENTE, LA FECHA EN QUE 
SE AUTORIZA LA CONVOCATORIA CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: A DIFERENCIA DE OTRAS 
LEGISLACIONES QUE SI PRECISAN EN ESE SENTIDO, EN EL CASO DE 
LA NUESTRA, EN EL ARTÍCULO 32 DE LA LEY ELECTORAL DICE, QUE 
LA LEGISLATURA DEL ESTADO EMITIRÁ EL DECRETO 
CORRESPONDIENTE, A FIN DE INSTRUIR AL INSTITUTO ELECTORAL, 
PARA QUE ESTE CONVOQUE A ELECCIÓN EXTRAORDINARIA, PARA 
QUE ESTA SE CELEBRE EN UN PLAZO NO MAYOR DE 45 DÍAS 
NATURALES CONTADOS A PARTIR DE LA FECHA EN QUE SE HAYA 
DICTADO LA RESPECTIVA RESOLUCIÓN, CUANDO OCURRE ALGUNAS 
DE LAS SIGUIENTES HIPÓTESIS, Y YA SE SEÑALAN 2 HIPÓTESIS, PERO 
DICE, CONTADOS A PARTIR DE LA FECHA EN QUE SE HAYA DICTADO 
LA RESPECTIVA RESOLUCIÓN QUE FUE, EL 19 DE JULIO. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI LES PARECE PARA NO TOCAR CON 
LA PREMURA QUE PUEDE IMPLICAR EN ESTE MOMENTO Y 
APORTÁNDOLES LOS ELEMENTOS NECESARIOS, SOBRE LA BASE YA 
DE 2 REUNIONES DE TRABAJO Y UNA TERCERA QUE HABRÁ DE 
TENER LA JUNTA EJECUTIVA AL TÉRMINO DE ESTA SESIÓN Y LA QUE 
TENDREMOS POR LA TARDE CON LOS SEÑORES CONSEJEROS, 
MAÑANA A LAS 11 DE LA MAÑANA, SI USTEDES ESTÁN DE ACUERDO, 
PODRÍAMOS HACERLES UNA PRESENTACIÓN DEL PANORAMA TAL 
CUAL NOSOTROS LO VISUALIZAMOS, Y AHÍ PODRÍAMOS COMENTAR 
ESTO Y ALGUNAS OTRAS DUDAS PROBABLEMENTE, POR LO MENOS 
QUE EN LO PERSONAL YO TENGO ALGUNAS, DE LAS CUALES SE HAN 
YA MÁS O MENOS ACLARADO A LA LUZ DE JURISPRUDENCIA QUE HA 
CONSEGUIDO, TANTO LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ASUNTOS 
JURÍDICOS, COMO EL SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO, EN TORNO A 
UNA CANTIDAD DE PUNTOS IMPORTANTES, Y TODOS ELLOS 
RELEVANTES, ANTE LA FALTA DE UNA LEGISLACIÓN QUE PREVEA 
EXPRESAMENTE LA SITUACIÓN A LA QUE ENFRENTAMOS, SÍ ESTÁN 
DE ACUERDO PODRÍAMOS DEJAR ESTA CITA PARA MAÑANA A LAS 11 
DE LA MAÑANA, AQUÍ MISMO, ESTAMOS HABLANDO DE UNA REUNIÓN 
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DE TRABAJO, DE UNA REUNIÓN DE TRABAJO COMO LAS QUE HEMOS 
SOSTENIDO CONJUNTAMENTE CUANDO HEMOS ENCONTRADO, AQUÍ 
MAÑANA A LAS 11 DE LA MAÑANA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. SANDOVAL 
ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, NADA 
MÁS, EL TRIBUNAL ESTATAL ELECTORAL DICTAMINA O RESUELVE EL 
QUE NOS VAYAMOS A ELECCIONES EXTRAORDINARIAS CREYENDO 
PENSANDO O NO SÉ QUE, QUE TENÍA EN LA CABEZA QUE ELLOS 
ERAN LA ÚLTIMA INSTANCIA ELECTORAL, EN ESTE SENTIDO, NADA 
MÁS INFORMARLE AL CONSEJO GENERAL QUE EL PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL, PRESENTÓ EL RECURSO DE REVISIÓN CONSTITUCIONAL 
ANTE EL TRIBUNAL ESTATAL ELECTORAL PARA IRNOS A LA ULTIMA 
INSTANCIA QUE ES LA SALA SUPERIOR DEL TRIBUNAL ELECTORAL 
DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN, SI BIEN ES CIERTO QUE 
NUESTRA LEY NO ES MUY EXPLÍCITA EN EL SENTIDO DE ELECCIONES 
EXTRAORDINARIAS, Y QUE EFECTIVAMENTE ESTÁ CORRIENDO YA EL 
TIEMPO, PUES QUE MARCA LA LEY PARA REALIZAR ESTAS, TAMBIÉN 
ES CIERTO QUE NO SABEMOS EN QUE SENTIDO VAYA A RESOLVER EL 
TRIBUNAL FEDERAL ELECTORAL, IGUAL PUEDE DECIR, 
EFECTIVAMENTE SE DECLARA EL EMPATE Y SE VA A 
EXTRAORDINARIAS, O IGUAL PUEDE DECIR, LOS AGRAVIOS QUE 
EXPRESA EL PARTIDO DE ACCIÓN NACIONAL SON FUNDADOS Y SE 
DECLARA EL DESEMPATE DE LA MISMA LEGALMENTE, NO LO 
SABEMOS, YO NO SÉ HASTA DONDE PODAMOS REALIZAR, O EL 
CONSEJO GENERAL ESTÉ EN POSIBILIDADES DE REALIZAR GASTOS 
QUE A LO MEJOR NO VA A TENER CASO QUE SE REALICEN, Y DIGO 
APOYANDO LA MOCIÓN AQUÍ DE MI COMPAÑERA DEL VERDE, QUE A 
LO MEJOR SE LE PUDIERAN DAR A ELLOS, NO LO SÉ, NO ME CABE EN 
LA CABEZA, NO SÉ QUE TAMBIÉN QUE TENÍA EL TRIBUNAL, EL 
ESTATAL ELECTORAL, QUE ESTABA PENSANDO EN ESE SENTIDO, DE 
QUE NO ÍBAMOS A UTILIZAR LA ÚLTIMA INSTANCIA, YO, NADA MÁS 
DEJARLO EN LA MESA Y QUE SE ANALICE ESTA SITUACIÓN, TAL VEZ 
EMPEZAMOS A REALIZAR GASTOS QUE A LO MEJOR NO VAN A SER, O 
SE VA A TIRAR EL DINERO, NO SÉ, TODO DEPENDE DE QUE RESUELVA 
EL TRIBUNAL FEDERAL ELECTORAL, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO CREO QUE EN PARTE TIENE RAZÓN EL 
COMPAÑERO ALFREDO, SIN EMBARGO DEBEMOS DE TENER 
PRESENTE QUE EN MATERIA ELECTORAL NO EXISTE LA SUSPENSIÓN 
DE LOS ACTOS QUE SE VAN PRONUNCIANDO, ENTONCES EN ESTE 
CASO, SI BIEN ES CIERTO, EXISTE UNA RESOLUCIÓN DE POR MEDIO, 
ESTA NO TIENE EFECTO SUSPENSIVO SOBRE EL ACTO QUE ESTÁ 
IMPUGNANDO, Y POR LO TANTO, VÁLIDAMENTE SE TIENE QUE LLEVAR 
A CABO LA ELECCIÓN EXTRAORDINARIA EN LOS TÉRMINOS QUE ESTÁ 
ORDENANDO LA SALA UNISTANCIAL DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL 
ESTADO, TIENE ESTO ALGUNAS OTRAS IMPLICACIONES, POR 
EJEMPLO LA ECONÓMICA, SI, ESTO ESTÁ TODAVÍA A EXPENSAS DE LO 
QUE RESUELVA LA SALA SUPERIOR DEL TRIFE, SIN EMBARGO CREO 
QUE NO HAY RAZÓN SUFICIENTE PARA IMPEDIR QUE SE TENGA QUE 
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LLEVAR A CABO LA ELECCIÓN EXTRAORDINARIA, ENTONCES PUES 
TENDRÁ QUE PROCEDERSE EN LOS TÉRMINOS QUE SE ENCUENTRA 
YA ORDENADO EN LA RESOLUCIÓN CORRESPONDIENTE, Y LLEVARSE 
A CABO ESTA ELECCIÓN DE MANERA EXTRAORDINARIA, MUCHAS 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTINEZ, QUIEN 
EXPRESA: NO ABUNDARÉ SOBRE ESE PUNTO, NO SE SUSPENDEN 
LOS EFECTOS DEL ACTO IMPUGNADO, NOSOTROS TENEMOS QUE 
PREPARARNOS COMO ÓRGANO ELECTORAL, PERO ADEMÁS TAMBIÉN 
RECORDAR QUE EL DÍA DE HOY LA LEGISLATURA, ESTÁ LLEVANDO A 
CABO LA APERTURA DEL PERIODO EXTRAORDINARIO DE SESIONES Y 
QUE DE AHÍ VAN A SALIR LOS 2 DECRETOS, QUE DETERMINARÁN 
COMO SE VAN ORGANIZAR ESTOS PROCESOS ELECTORALES, 
ESPEREMOS QUE EL DÍA DE HOY SEAN APROBADOS ESTOS 
DECRETOS, MAÑANA MIÉRCOLES QUE ES DÍA DE PUBLICACIÓN DEL 
PERIÓDICO OFICIAL, SE LOGRE LA PUBLICACIÓN, PARA EL JUEVES 
PODER SESIONAR, O A MÁS TARDAR SERÍA EL VIERNES PODER 
SESIONAR EN UNA EXTRAORDINARIA, CON LA FINALIDAD DE IR 
PREPARANDO ESTO, Y A LO MEJOR TOMAR EN CUENTA ALGUNOS DE 
ESTOS COMENTARIOS QUE FORMULAN USTEDES, PARA QUE LOS 
GASTOS DEL PROCESO O DE LOS PROCESOS ELECTORALES 
EXTRAORDINARIOS SE PUEDAN REDUCIR AL MÍNIMO, ESTO SIN 
ESCATIMAR RECURSOS, O SEA, NO VAMOS ANDAR REGATEANDO 
PERSONAL, NO VAMOS A ESTAR REGATEANDO MATERIAL, AUNQUE 
EN EL MATERIAL ELECTORAL HAY UNA PROPUESTA QUE LES VAMOS 
A HACER, PARA VER SI AHÍ PODEMOS AHORRAR ALGO DE COSTOS 
ETCÉTERA, PERO VAMOS, TODO ESTO SERÁ A PARTIR DE QUE 
TENGAMOS YA LOS DECRETOS Y PODAMOS EMPEZAR A TRABAJAR 
CON USTEDES EN LA PREPARACIÓN DEL PROCESO O DE LOS 
PROCESOS EXTRAORDINARIOS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: COMO MOCIÓN, SE CONCEDE LA 
PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, 
LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, SÍ YO RECONOZCO Y SÉ PERFECTAMENTE QUE 
EN MATERIA ELECTORAL NO HAY SUSPENSIÓN DE LOS ACTOS, YO LO 
ÚNICO QUE MANIFESTABA ERA POR EL TIEMPO QUE ESTÁ 
CORRIENDO, Y TAMBIÉN Y EN LO ECONÓMICO, O SEA, NO SABEMOS 
COMO VAYA A RESOLVER EL TRIBUNAL FEDERAL ELECTORAL, Y EN 
ESE SENTIDO ERA MI INQUIETUD, EL TIEMPO QUE CORRE, QUE SÍ ES 
CIERTO, NOS VA, SOBRE TODO AL INSTITUTO, LO VA A PONER EN UN 
PERIODO DE TRABAJO EXTRAORDINARIO Y MUY CORTO, Y AL 
CONSEJO EN ESTE CASO, Y TAMBIÉN TENDRÁ SUS CONSECUENCIAS 
ECONÓMICAS, A ESO ES A LO QUE YO ME REFERÍA, QUE TAL VEZ SE 
DEBIÓ HABER PREVISTO OTRA COSA, SIN EMBARGO ASÍ ESTÁ LA LEY, 
Y CON ELLA TENDREMOS QUE TRABAJAR, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: APOYANDO LA 
INTERVENCIÓN DEL COMPAÑERO JUAN CORNEJO, QUE EN MATERIA 
ELECTORAL LAS SOLUCIONES NO SON SUSPENSIVAS Y TAMBIÉN 
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ESPERAR AL DÍA DE MAÑANA, YO CREO QUE YA ESTAREMOS EN 
CONDICIONES DE TENER MÁS ELEMENTOS PARA PODER 
DETERMINAR LO CONDUCENTE, LO QUE SÍ PEDIRÍA, ES QUE OJALÁ 
MAÑANA ESTE CONSEJO GENERAL YA NOS PUDIERA PRESENTAR UN 
PROYECTO, UN ANTEPROYECTO DE CUAL SERÍA, COMO SE 
ABORDARÍA ESTA ELECCIÓN EXTRAORDINARIA, Y SÍ, 
DESGRACIADAMENTE TENEMOS QUE ESTAR PREPARADOS PARA 
ECONÓMICAMENTE, Y HACER TODO LO NECESARIO PARA ESTAR 
PREPARADOS POR SI SE LLEVA A CABO LA ELECCIÓN 
EXTRAORDINARIA, OJALÁ NO LLEGÁRAMOS A ESO, OJALÁ 
RESOLVIERA ANTES EL TRIBUNAL, PERO ¿RECUERDAS TAMBIÉN EL 
ASUNTO DE QUE LO DESECHÓ, POR HABERSE QUEDADO SIN 
MATERIA?, OJALÁ EL TRIBUNAL FEDERAL RESUELVA ANTES, SERÍA 
CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: QUEDAMOS ENTONCES MAÑANA A LAS 
11 SI LES PARECE, PARA SACARLE UN PROVECHO A ESTA DISCUSIÓN, 
¿LICENCIADO CAMPOS?, ¿LICENCIADO CORNEJO? MAÑANA A LAS 11, 
¿SI LICENCIADA, A LAS 11 DE LA MAÑANA? PERFECTO, MAÑANA A LAS 
11, CORRECTO, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS 
ONCE DE LA MAÑANA CON VEINTIDÓS MINUTOS DEL DÍA VEINTISIETE 
DE JULIO DE DOS MIL CUATRO SE LEVANTA LA SESIÓN 
AGRADECIENDO A TODOS SU PUNTUAL ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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